

あつかし荘通信

発行:特別養護老人ホームあつかし荘

〒969 - 1642

福島県伊達郡桑折町大字北半田字一本木前5 - 2

メール:atsukashi@shintatsu.jp

ホームページ:<https://www.shintatsu.jp>

特別養護老人ホームあつかし荘運営理念
安全・安心・ゆとりのあつかし荘

1. あつかし荘は利用者の主体性と自主性を尊重し、人間としての尊厳に根ざした介護をすすめます。
2. あつかし荘は、家族・地域社会との連携を密にし、あたたかい家庭的環境を築きます。



ご挨拶

園長 奥川浩美

盛夏の候、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

また、日頃より当施設へ温かいご支援とご理解を頂き、心より感謝申し上げます。

6月10日は旧端午の節句にちなみ、あつかし荘で、ちまきづくりを行いました。ちまきは簡単そうで難しいです。今年も人生の先輩方々にご指導していただきながら、ちまきを作り、健康を祈っていただきました。手間をかけて作った分、周囲を思いやり、やさしい気持ちに包まれるのだと実感した時間でした。ゆえに今年のちまきもおいしかったです。食べ物のにおいや味は小さい頃の思い出を鮮明に思いだすきっかけとなりますことがあります。穏やかな日々が思い出せて笑顔が増えるとうれしいですね。笑顔は周りを幸せにしてくれます。あつかし荘は今年も施設中を笑顔でいっぱいにしていきたいと思っております。

4月、5月、新型コロナ感染症発生により、面会をお断りせざるを得ない期間があり、大変ご心配とご迷惑をおかけしましたことを、心よりお詫びいたします。現在、面会は予約制でお願いしております。ご家族の顔をみると皆様笑顔をほころばせます。ぜひ、面会に足をお運びください。お待ちしております。

レクリエーション

あつかし荘では、業務改善を実施し、余暇時間を作り利用者様に楽しんでいただけるよう個別・集団レク・季節を感じるようなレクリエーションに取り組みんでいます。今年は週3回を目標に企画し実施しています。

風船パレー



季節の飾り付け



かるた取り



塗り絵



たまねぎ収穫



リハビリ

あつかし荘では週に1回、藤田総合病院のリハビリスタッフにお越しいただき、利用者様に合ったリハビリや過ごしやすい姿勢を考えています。

4月より言語聴覚士の方も月に1回お越しいただけるようになりました。利用者様に安心して食事摂って頂けるように嚥下（飲み込み）の評価、食事形態の評価、お食事しやすい姿勢などを相談の上、検討しています。

機能訓練担当 谷津



生活相談員募集中！

仕事内容：生活相談援助、家族支援、入退所業務等

資格：社会福祉士または社会福祉主事のいずれか

介護支援専門員あれば尚可

勤務場所：特別養護老人ホームあつかし荘

お気軽に菅原までご連絡ください。お待ちしております

<ご遺志>

大野智子様 (故 大野千恵子様)
八巻善一様 (故 八巻しん子様)
石川美代子様 (故 石川テル様)
高野洋子様 (故 山木恵美子様)

<ご寄付>

倉澤トヨ子様 寄せ植え
高橋正吉様 パッド
佐藤みな子様 カーネーション、アジサイ鉢植え

<ボランティア>

ニューモラル様 園内敷地草刈り

編集後記

今年に入りコロナウイルスの流行が落ち着いたと思いましたが、4月、5月と施設での流行がみられました。いまだ感染が完全に収束していないことを改めて実感しています。ご家族の皆様には大変ご心配をおかけしました。

さて、7月になり福島県では連日真夏日であることがニュースで報道されており、熱中症に気を付けられないといけない季節になりました。熱中症は炎天下かかるものと思いがちですが、お部屋にいてもかかる可能性があります。予防にはこまめな水分の補給はもちろん、お部屋の温度調節も重要です。エアコンや扇風機などを循環するようにすることも大切とされています。あつかし荘でも熱中症や脱水に気をつけながら室温に気を配り、利用者様に快適に過ごして頂ける環境を提供できるように努めて参りたいと思います。

岡崎

個人情報保護法により、紙面に掲載されている写真は、ご本人の承諾を得て掲載しております。

新年会

1月5日新年会を開催することができました。新年会では利用者様と職員が一緒になつて杵でお餅をついたり、あいどりをしていたり、皆様慣れた手つきでお餅をつかれていました。今年は梁川町の橋敏昭様による南京玉すだれを披露いただきました。また、職員が扮した獅子舞を披露し賑やかな新年会となりました。



ひな祭り

3月3日はひな祭り。職員と一緒に折り紙でおひな様を作ったり飾り付けしたひな壇の前で写真撮影を行い、みんなでお祝いしました。皆様、カメラを向けるとすまし顔をされていました。



節分

2月2日に豆まきをして鬼を追い払いしました。職員が鬼の仮装をして施設内を巡りました。鬼を見ると一人一人が狙いを定めて「鬼は外、福は内」と大きな声で豆をまきました。利用者の皆様に大きな福が舞い込みますように。



ちまき作り



毎年恒例のちまき作りを6月10日に開催しました。皆様慣れた手つきで笹の葉を巻かれていました。出来たちまきは次の日におやつとして利用者の皆様に召し上がっていただきました。



お花見

4月、5月とコロナウィルスの感染が続いていましたが、感染が収束したので、施設の外で気分転換も兼ねてお花見や外気浴を楽しみました。皆様久々に外に出られて思わず笑顔がこぼれていました。



七夕飾り



6月29日に七夕の飾り付けを行いました。皆様それぞれに短冊に願い事を真剣に書かれていました。皆様の願いが叶うようにお手伝いしたいと思います。

買い物ツアー



6月13日に桑折町に新しく出来たいちいまで利用者様と買い物に外出しました。お店では試食を楽しまれたり、棚にある商品を眺めながらどれがいいか真剣に選ばれていました。



総務

佐々木真生



総務

滝口順子



看護師

南真生



介護士

松野邦晃



施設介護課長

秋葉望

新人・異動職員紹介